

※ ダンス朝会

2月4日(火) 朝の時間

寒さが厳しい朝、全校児童が体育館に集まり児童会が中心となって「ダンス朝会」を行いました。

眠そうな目をしていた子どもも曲が流れると自然と身体が動き出し、2回目にはノリノリになって踊っていました。朝から、身体も心も元気いっぱいになりました。



※ 6年生を送る会に向けて(寄せ書き)

2月5日(水) 長昼休み

4つの縦割り班に分かれて、それぞれ5年生が1～4年生を上手にまとめながら、6年生への感謝のメッセージを書きました。「6年生が卒業してしまったら、自分たちが曾我小のリーダーにならなくては」という強い責任感と前向きな姿勢を5年生から感じ、とても頼もしく思いました。



※ 給食試食会

2月17日(月)

小田原市では農産物の振興事業の一環として、小田原産の梅とお米の普及・食育の推進を目的に、市内の小中学校で、曾我の梅干しを使ったメニューとオーガニック米を使用した給食の提供を進めています。この日は、市長・教育長・小田原短期大学長を

はじめ、生産者の方々が曾我小に来校され、子供たちと一緒に給食を食べてくださいました。お客様と歓談しながらの給食は、いつにも増して美味しく感じられました。



※ 6年生を送る会に向けて(練習)

2月18日(火) 朝の時間

いよいよ「6年生を送る会」を2日後に控え、5年生が中心になって、1～5年生で「6年生の入退場」と「プレゼント贈呈」の場面の練習をしました。1月の代表委員会で話し合ってからあまり時間もなかったと思いますが、5年生がしっかりと計画を立てて、司会・進行をしました。



※ 6年生を送る会に向けて(飾りつけ)

2月19日(水)

「6年生を送る会」前日。

5・6校時には、4、5年生が飾りつけをしていました。会場になる体育館だけでなく、6年生の教室前の廊下や下駄箱も、みんなで協力してきれいに飾っていました。

「6年生に喜んでもらうために」という4、5年生の優しい想いが伝わってきました。



※ なかよし班あそび

2月19日(水) 長昼休み

なかよし班でのあそびがありました。4つの縦割り班に分かれて「新ドロケイ」を行いました。

普通のドロケイよりも複雑で、油断できないので、子供たちはとてもおもしろかったです。

これは「6年生を送る週間」の中の企画のひとつで、5年生が「6年生に楽しい思い出を作ってもらおう！」という思いで、企画・運営してくれました。

青空のもとで元気いっぱい、とても楽しい時間が過ごせました。



※ 6年生を送る会

2月20日(木)

1・2校時を使って「6年生を送る会」が行われました。5年生が司会・進行をしてくれて、「6年生入場」「はじめのことば(1年生)」「3年生の出し物」「2年生の出し物」の順で、会が進みました。「6年生入場」の場面では、一人ずつ紹介されて、ちょっと照れくさそうにはにかんでいる6年生の表情が、とても印象的でした。「2年生の出し物」に続いて、「1年生の出し物」「4年生の出し物」

「5年生による思い出のアルバム」「6年生の出し物」がありました。どの学年も、6年生への「感謝の気持ち」を工夫して表していたので、6年生にも、きっと、しっかりと伝わったことと思います。

5年生、これまで一生懸命準備をしてくれて、本当にありがとう！おかげで、心温まる素敵な会になりました！

後日26日(水)の長昼休みに、時間の関係でできなかった「プレゼントの贈呈」「感想交流」を行いました。

1～5年生が、休み時間を削って心を込めて書いたメッセージを、6年生はじっと見つめていました。どう感じて、何を思っていたのでしょうか？



※ 今年度最後のクラブ活動

2月25日(火) 6校時

今年度最後のクラブ活動がありました。

クラブ活動は、基本、自分がやりたいこと(クラブ)を選べるので、それだけで活動中の顔つきや取り組み姿勢が違ってきます。終始笑顔の子もいれば、真剣に集中している子もいます。夢中になって取り組んでいる姿から、子供たちがこのクラブ活動の時間をどれだけ楽しみにしているのかが、伝わってきます。

家庭科クラブは「デザート・パフェ作り」、実験クラブは「ペットボトルロケット作り」、室内スポーツクラブは「卓球」、外スポーツクラブは「鬼ごっこ」、イラストクラブは「消しゴムはんこ作り」を行いました。

来年度も、子供たちがきらきらと輝く時間を大切にしていきたいと思います。



※ 一年間、ありがとうございました。

3月21日(金)に卒業式を挙行之、25日(火)の修了式をもって、令和6年度の本校の教育活動がすべて終了します。

今年度も、様々な場面で、保護者の皆様をはじめ、地域の方々にもたいへんお世話になりました。おかげさまで、無事に楽しく充実した活動ができました。皆様にご理解・ご支援いただいたこと、心より感謝いたしております。ありがとうございました。

また4月からは、令和7年度がスタートします。新しくかわいい1年生も入学してまいりますので、引き続き、ご協力いただけたら幸いです。

一年間、本当にありがとうございました。